



El Gobernador Civil de Granada

Mayo de 1996

Francisco Javier Romero Alvarez

Sr.D. Manuel Pérez Cobos
ALCALDE-PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO
SALOBREÑA

Querido Manuel:

Al finalizar mi etapa como Gobernador Civil de Granada quiero agradecerte la colaboración que siempre has prestado tanto a mi persona como a la Institución que representé. Este año y medio de mandato ha sido para mí un periodo en el que he sentido, junto a la responsabilidad del trabajo, la gran satisfacción y el privilegio de servir a los ciudadanos de Granada.

En la confianza de seguir contando con tu amistad, *recibe un abrazo*

F. J. R. A.